

Continúa la circulación viral y vacunación contra la Influenza es del 81,6% en la región

CAMPAÑAS. El Virus Respiratorio Sincicial es el de mayor presencia entre los casos detectados. Seremi de Salud reitera llamado a los grupos de riesgo para que reciban las dosis.

Redacción Diario Austral
 cronica@australvaldivia.cl

La circulación viral en la región continúa presente, con predominio del Virus Respiratorio Sincicial (VRS), según detalló el informe oficial de la Semana Epidemiológica N° 28, en el cual se evidenció que del total de muestras positivas, el 27,3% corresponde al Virus Sincicial.

La información fue detallada por la secretaria regional ministerial de Salud subrogante, dra. Denise Herrmann, quien detalló que los restantes virus identificados en la Red de Vigilancia en el Centro Centinela son Rinovirus y Parainfluenza con un 18,2% de presencia en los casos; Metapneumovirus con un 13,6%; Adenovirus y SARS-CoV-2 con un 9,1%; e Influenza A con un 4,5%.

La profesional informó también que las atenciones de urgencia por causas respiratorias disminuyeron en un 12,2% con respecto a la semana epidemiológica anterior.

Ante estos datos, explicó que “estamos teniendo una baja en las atenciones por causas respiratorias. Sin embargo, los

Cobertura comunal

País/Región	Población objetivo	Vacunados (las dosis y únicas)	Avance (%)
Chile	9.468.122	7.843.909	82,8%
Los Ríos	221.424	180.556	81,6%
Corral	3.376	2.987	88,5%
Futrono	8.471	7.772	91,7%
La Unión	20.726	17.083	82,4%
Lago Ranco	6.385	5.378	84,2%
Lanco	9.297	7.303	78,6%
Los Lagos	10.932	9.532	87,2%
Máfil	4.053	3.747	92,5%
Mariquina	12.340	10.686	86,6%
Paillico	11.092	9.640	86,9%
Panguipulli	18.853	16.803	89,1%
Río Bueno	17.876	13.242	74,1%
Valdivia	98.023	76.383	77,9%

virus continúan circulando, así que las medidas preventivas como la ventilación en espacios cerrados, el lavado de manos, el uso de mascarilla en el caso de sentir algún síntoma respiratorio y la vacunación contra la Influenza, continúan siendo un buen aliado para evitar cualquier tipo de contagios”.

COBERTURA DE VACUNACIÓN

En cuanto a la cobertura de la

“Aún estamos con un porcentaje bajo en el grupo de riesgo de 60 años y más, donde sólo el 62% se ha vacunado contra la Influenza”.

Denise Herrmann
 Seremi (s) de Salud

campana de vacunación contra la Influenza, la seremi (s) Herrmann informó que el porcentaje regional alcanzó el 81,6%, que corresponde a 180.556 personas, de un total de 221.424 que son parte de los grupos prioritarios. (Ver cuadros)

En este sentido, las comunas que mayor avance tienen en esta campana son Máfil con un 92,5%, Futrono con un 91,7% y Panguipulli con un 89,1

Cobertura grupo específico.

Comunas	Población de 60 y más años		
	Pob. Obj.	Vacunados	Cobertura
Total	89.414	55.422	62,0%
Corral	1.421	952	67,0%
Futrono	3.223	2.325	72,1%
La Unión	9.506	5.764	60,6%
Lago Ranco	2.605	1.792	68,8%
Lanco	4.084	2.591	63,4%
Los Lagos	4.602	3.096	67,3%
Máfil	1.745	1.382	79,2%
Mariquina	4.894	3.176	64,9%
Paillico	4.972	3.276	65,9%
Panguipulli	7.972	5.061	63,5%
Río Bueno	8.325	4.294	51,6%
Valdivia	36.065	21.713	60,2%

por ciento. En tanto que las comunas con menor porcentaje de inmunizaciones son Río Bueno con un 74,1%, Valdivia con 77,9% y Lanco con 78,6%.

En cuanto a los porcentajes por grupo específico, la autoridad sanitaria detalló que, si bien a nivel general “hemos alcanzado un buen porcentaje de vacunación, aún estamos con un porcentaje bajo en el grupo de riesgo de 60 años y

más, donde sólo el 62% se ha vacunado y esto quiere decir que del total de personas mayores (89.414) sólo se han inculado 55.422 personas, por lo que hacemos un llamado a quienes son parte de esta población, en especial de 60 a 64 años, grupo que se sumó este año a la campana, a acercarse a los vacunatorios del Cesfam más cercano y protegerse contra la Influenza”. 